

# DJK wählte einen neuen Vorstand

## Equipment konnte angeschafft werden

**MARKTSTEINACH** Der Mitgliederstand zum 31. Dezember 2020 betrug 341, berichtete der 1. Vorsitzende Bernd Götzendörfer. An Veranstaltungen konnten Anfang 2020 der Faschingstanz und Kinderfasching durchgeführt werden, bevor Corona das Vereinsleben lahmlegte. Die Sonnwendfeiern 2020 und 2021 wurden im Biergarten vor der kleinen Grotte abgehalten mit symbolischen Entzünden des Feuers im Feuerkorb.

Im März 2020 teilte die Werncker Brauerei mit, dass sie ihren Betrieb einstellt.

Eine 60-jährige Geschäftsbeziehung ging zu Ende. Bei der Suche nach einer neuen Brauerei entschied sich die erweiterte Vorstandschaft schließlich für die Brauerei Göller.

### **Fleißige Helfer renovierten Gaststätte, Küche, Jugendraum**

Im Sommer 2020 kündigte unser Wirt Panos nach neun Jahren seinen Bewirtschaftervertrag. Entgegenkommenderweise blieb er noch bis Ende September, so war zumindest die Biergartensaison 2020 noch abgedeckt. Zum 1. Januar 2021 wurde mit Gioulian Kyrai ein neuer Wirt unter Vertrag genommen. Sein Start lief über Essen „to go“ und wurde sehr gut angenommen.

Die Gaststätte, die Küche und der Jugendraum wurden von vielen fleißigen Helfern renoviert. Die Sanierung des Daches musste wegen Wassereintrich auf die Schnelle erfolgen. Beim BLSV wurde ein Antrag auf Beratung zur energetischen Sanierung eingereicht. Die Durchführung des Projektes des DJK-Verbandes „digitaler Verein“ konnte mit einem minimalen Eigenanteil umgesetzt werden. Das Equipment für die Digitalisierung, Notebook, Beamer, Leinwand, Verstärker, Mikrophon usw. wurde angeschafft.

Nicole Kress, Abteilungsleiterin Badminton, berichtete, dass die Trainingszeiten montags 18 bis 20 Uhr sind. Sie hofft, dass das gesellschaftliche Leben bald wieder vermehrt stattfinden kann.

In der Fußballsaison 2019/2020 spielten eine U9- und zwei U11-Mannschaften bei der DJK, mit Spielern aus der gesamten Großgemeinde und 2020/2021 zwei U11-Mannschaften. Es fanden leider nur vier Spiele statt, bedauerte Holger Stumpf. Seit Sommer 2021 wird Fußball-Bambini-Training mittwochs von 17 bis 18 Uhr für Kinder von drei bis sechs

Jahren angeboten. Sie werden von Matthias Graser und Edeltraud Keidel trainiert und betreut.

Sieglinde Götzendörfer leitet dienstags die Jüngsten beim Kinderturnen an. Unterstützt wird sie von Tanja Kurz. Die Zumba-Gruppe wurde auch im Lockdown über Zoom von Kathrin Schirmer und ihrem Team fit gehalten.

Doris Götzendörfer bot, sobald es ging, walken an. Zwischendurch immer wieder kleine Stopps mit Beweglichkeits- und Koordinationsübungen.

### **Beachvolleyballfeld wurde hergerichtet**

Beim Korbball spielen in der neuen Saison alle DJK-Mädchen bei der SG Löffelsterz. Durch die höhere Spielklasse ist leider keine Spielgemeinschaft möglich.

Die Tischtennisabteilung tritt in Spielgemeinschaft mit Löffelsterz an. Drei Sechsermannschaften wurden 2021 gemeldet, berichtete Abteilungsleiter Jürgen Möller.

Die Zwangspause wurde bei der Volleyballabteilung genutzt, der Aufgang zum Beachvolleyballfeld hergerichtet und ein Flutlicht installiert. Die Volleyballer spielen in einem Freizeit-Mix.

Das Altherrenzeltlager musste 2020 und 2021 leider ausfallen. Stattdessen wurde jeweils ein geselliger Abend im Biergarten angeboten. Heinz Birkel gab bekannt, dass an Allerheiligen die Altherrenversammlung stattfindet.

Bei der Dartabteilung ist aktuell eine C-Mannschaft „Die Piraten“ aktiv.

Die Neuwahlen ergaben: 1. Vorsitzender Bernd Götzendörfer, 2. Vorsitzender Jochen Proksch, 1. Kassier Robert Birkel, 2. Kassiererin Yvonne Augsten, 1. Schriftführerin Sigrid Herder, Kassenrevisoren Frank Gundermann, Nicole Kress, Straßenkassier Heinz Birkel, Fahnenträger Otmar Zängerlein, Seniorenbeauftragter Heinz Birkel, Ehrenamtsbeauftragter Dieter Herder, Pressewart Sigrid Herder und Vergütungsausschuss Holger Hertlein, Patrick Augsten, Rene Götzendörfer, Edgar Schmitt. Seit Juli 2021 läuft der Sportbetrieb in allen Abteilungen, unter Beachtung der 3G-Regel.

Wir hoffen auf eine gute Zusammenarbeit der neuen Vorstandschaft und auf ein reges Vereinsleben.